

«DE «LA» MI TIERRA»

EL ABUELO

Para mi padre, en el septuagésimo aniversario de su nacimiento, como modestísima ofrenda.

SU HIJO.

¡Miá qu'hay que fijasel
 ¡Miá tú que ya agüelo!...
 Y que ná, que antihier he cumplío
 tres veintes y medio.
 Yo estaré mu juerti,
 yo no tendré nietos;
 pero qué a la güelta de toas esas cosas
 ¡Yo ya soy agüelo!
 ¡Por vía del mundo!
 Me lo estoy diciendo,
 y toa mi familia, endi hace tres días...
 ¡y no me lo creo!
 ¿J'ondi están las cosas
 que tienin los viejos?:
 ¿j'ondi la aj'hoguera?,
 ¿j'ondi el poco sueño?,
 ¿j'ondi el pelo blanco?,
 ¿j'ondi el temblequeo,
 si yo estoy de pirongo talmente
 qu' está un zagalejo?
 Ya quisiera mi chico encontrase
 como yo m' encuentro.
 Muy poquino ha de ser lo que falte
 pa doblale en peso.
 Y si digo de andame una legua,
 a la fin de la legua me quedo;
 y si digo a comerme un cabrito,...
 pos que pasa a'drento.